
Ce qui me rend heureuse, je dirais

un peu tout, même si c’est

minime. Je me contente

d'apprécier les choses comme elles

viennent, j'aime la vie et les gens,

je ne suis pas du genre de

personne à qui il faut faire des

beaux cadeaux pour me rendre

heureuse. Si quelqu’un est

heureux cela me suffit de le

savoir pour passer une bonne

journée. Il faut savoir apprécier

les choses mêmes si elles sont

banales, pourquoi se compliquer

la vie ?
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